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Chers Amis,

La réunion a été fructueuse et a mis en place toutes les bonnes volontés pour
que le SMART soit encore un succès. Chacun a noté son rôle pour les deux 
jours de Salon qui cette année demande en plus une organisation 
supplémentaire concernant les Pass Sanitaire et la jauge à mettre en place.

La conférence de Presse avec le Maire de Saint Quay s'est bien passé, le 
Maire a émis le souhait qu'un don du Club soit fait pour une famille de Saint-
Quay, Gildas va se renseigner auprès de la personne compétente à la Mairie 
et le chèque dont le montant n'a pas encore été définit sera remis en 
décembre.

L'Action Sociale pour "Loisirs Pluriels" a été actée et un chèque de 2000E 
sera remis par le Président à la fin du Salon et en présence du Maire.

Un rendez vous sympathique a été pris à l'issu de ce Salon avec un dîner 
traditionnel au Casino

La Conférence de Robert Bégouen sur "les Cavernes du Volp" a été un 
succès, nous avons réuni 62 participants... mais le "chapeau" n'a pas été à la
hauteur de nos espérances puisque nous avons récolté 360E .... Il faudra 
imaginer une solution plus rentable car heureusement nous n'avons pas eu à 
payer le conférencier, ni à le defrayer de son voyage....

Le dîner s'en est suivi dans une bonne ambiance et nous n'avons pas oublié 
nos amis belges pour lesquels nous avons levé nos verres

MH de Lavigerie
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